



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Donnerstag:

Sangerhausen - Fahrt unter Drogen und Alkohol

Donnerstagmorgen gegen 01:00 Uhr kontrollierten Polizisten in Sangerhausen einen 35-jährigen VW-Fahrer. Bei dem Mann zeigten sich während der Kontrolle Anzeichen von Drogen- und Alkoholkonsum. Die durchgeführten Tests reagierten positiv auf Amphetamine und zeigten einen Atemalkoholwert von 0,62 ‰. Bei dem Mann wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt, eine Anzeige wurde gefertigt und die Weiterfahrt untersagt.

Allstedt - Kleintransporter aufgebrochen

Mittwochnacht bemerkte ein Allstedter Geräusche vor seinem Wohnhaus. Bei der Nachschau stellte er fest, dass ein unbekannter Täter dabei war, sich an seinem Firmentransporter zu schaffen zu machen. Dieser hatte sich gewaltsam Zugang ins Innere des Fahrzeugs verschafft und daraus Elektrowerkzeug im Wert von ca. 600,- € entwendet. Beim Erscheinen des Allstedters ergriff der Täter unerkannt die Flucht. Die Ermittlungen laufen.

Hettstedt - versuchter Einbruch

In der Nacht von 03. zum 04. Jan. nahm die Mitarbeiterin eines Sicherheitsdienstes in einer Hettstedter Bildungsstätte verdächtige Geräusche wahr. Bei der Nachschau stellte sie zwei Personen fest, die offenbar gerade dabei waren, eine Seitentür des Gebäudes aufzubrechen. Bei ihrem Erscheinen ergriffen die beiden offensichtlich männlichen Täter unverrichteter Dinge die Flucht. Nach ihnen ermittelt jetzt die Polizei.

Großörner - Einbruch in Wohnhaus

In der Nacht vom Mittwoch zum Donnerstag nahm eine Anwohnerin aus Großörner verdächtige Geräusche aus einem leerstehenden Wohnhaus wahr und informierte die Polizei. Bei deren Eintreffen wurden ein beschädigtes Tor sowie ein beschädigtes Fenster festgestellt. Unbekannte Täter hatten hier offenbar versucht in das Haus zu gelangen. Bei der Absuche in der Ortschaft stieß die Polizei auf insgesamt fünf männliche Personen, die möglicherweise mit der Tat in Verbindung. Ob es sich bei diesen um die Einbrecher handelt, müssen jetzt die Ermittlungen ergeben. Drei von ihnen wurden in einem PKW festgestellt, der in einem benachbarten Landkreis als gestohlen gemeldet wurde. Die Polizei brachte auch Kriminaltechniker zum Einsatz, um eine mögliche Tatbeteiligung der Männer bei dem Einbruch und dem Diebstahl des PKW nachzuweisen. Die genaue Schadenshöhe ist noch nicht bekannt.

Verkehrslage

Wimmelburg, Schulstraße, 04.01.2024, 11:02 Uhr

Infolge Unachtsamkeit verursachte ein Fahrzeugführer beim Einparken vor einem Einkaufsmarkt einen Verkehrsunfall. Er schätzte den Abstand zu einem bereits parkenden Fahrzeug falsch ein und stieß mit diesem zusammen. Es blieb beim Unfall mit Sachschaden.

Klostermansfeld, Am Vogts Garten 2a, 04.01.2024, 09:27 Uhr

Auf dem Parkplatz eines Discounters in Klostermansfeld beabsichtigte eine Fahrzeugführerin aus einer Parklücke zu fahren. Dabei übersah sie einen anderen PKW und stieß mit diesem zusammen. Es kam zum Unfall mit Sachschaden.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de